

Ingrid Schwarz, wurde als Tochter des Profimusikers Joe Schwarz schon sehr früh mit der Bühne und der Musik konfrontiert. Aufgewachsen ist sie im Circus Roncalli, wo ihr Vater Joe Schwarz als Bandleader tätig war. Mit 5 Jahren stand sie das erste mal als Sängerin mit der Band ihres Vaters auf der Bühne. Nach dem ABITUR studierte sie Jazz- Gesang an der Musikhochschule Mannheim.

Sie war mit namhaften Künstlern wie Marianne und Michael, Stefanie Hertl u.v.w. auf Tour und stand mit Jazz Grössen wie Hazy Osterwald, Jochen Brauer, Charlie Antolini auf der Bühne. Ausserdem ist sie Bandleaderin ihrer eigenen Band, wo sie seit dem Abschluss ihres Studiums erfolgreich im Gala und Party Bereich tätig ist. Seit 2021 arbeitet sie sehr intensiv an ihrem neuen Projekt Da Yodla. Zurzeit lehrt sie noch neben all den Live- Auftritten, an der École Regionale de Musique de Dudelange in Luxemburg